



La presentación del estudio fue en la Facultad de Derecho. | BARROSO

Casi el 30% de inmigrantes de Salamanca Acoge dejó su medicación por falta de dinero

A.B. | SALAMANCA

Salamanca Acoge presentó ayer en la Facultad de Derecho un estudio realizado sobre 150 encuestas realizadas a usuarios de la ONG para conocer las condiciones de vida de los inmigrantes que llegan a la capital. Sergio Martínez y José Luis Prats presentaron el estudio en el que destacaron que en materia sanitaria el 29,4% de los inmigrantes consultados han tenido que dejar su medicación en algún momento por no tener medios económicos para pagarlos.

En este aspecto, un 10,3% de los ciudadanos extranjeros señalan en el estudio que se les ha retirado la tarjeta sanitaria en virtud del Real Decre-

to 16/2012 del Ministerio de Sanidad. El empleo fue otra de las vertientes analizadas en el informe. Así, el 73% de los inmigrantes reconoce estar desempleada y un 30% asegura estar trabajando de forma irregular. Este aspecto provoca la ausencia de subsidios y prestaciones sociales. De hecho, Martínez recaló que del 68% de personas que se encuentran en desempleo de larga duración, el 40% lo están tras una situación irregular por lo que no cobran subsidio. Dentro de las conclusiones al menos el 11,2% de los inmigrantes sufre una exclusión severa por indicadores de salud, vivienda y empleo.